
 

【議会報告会 報告書】（地区：大宮）担当：１班 

 ・開催日時：平成３１年２月１６日（土） 午後７時～午後８時１０分 
・場 所：大宮老人憩の家  参加者数：１１人（男６人・女５人）、 

・担当議員名：浦川佳浩（挨拶担当）、渡辺豊子（報告担当）、河合弘樹（司会担当） 

坂上巳生男（記録担当）、服部脩二（欠席） 

 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

 

（質問）外環状線の４車線化を要望されているが、我々は渋滞の解消を望んでいるだけ。 

    山手の方が４車線で熊取に入った途端２車線、一気に混雑する。 

（回答）今回、町議会として松浪府議を通じて要望した。大阪府は岸南線の接続の効果を 

    見た上で、４車線化を検討すると回答している。引き続き要望していく。 

 

（質問）渡辺議員が質問されている久保の６差路の件だが、ハンプの実証実験の効果は 

どうだったのか。 

（回答）道幅が狭いため、かえって歩行者にとって危険となり評判良くなかった。交差点 

    の見守りなどされているが、安全対策は引き続き求めていく。 

    （道路課の説明によると、速度抑制の効果はあったとのこと） 

 

（質問）子どもの虐待についての重大な事件があった。熊取町では、虐待に関して条例を 

つくること（家庭に入ることのできる）を検討しているのか。 

（回答）条例の検討はしていないが、スクール・ソーシャルワーカーを配置するなどして 

    相談体制を整えている。大阪府と連携して、迅速な対応できるようにしたい。 

 

（要望）区長会で亀岡市（※）に行ってきたが、地域の安全、防災に力を入れている。熊

取町も亀岡にならって、災害対策に力を入れてほしい。 

 

  ※亀岡市は WHO によるセーフコミュニティの認証を受けており、行政と地域が一体

となって、防犯、交通安全、災害対策などに力を入れ、それを評価・検証している。 

 


